

# AUSLÄNDISCHE ARTIKEL

#### **LIEGE XCA**

EN 100% cotton fabric

480 gr/m2

**Eucalyptus wood** 

Weight: 6,5 kg

Size closed 55 x 6 x 133 cm Size open 55 x 100 x 103 cm

Stainless steel / aluminium accessories Individually packaged in recycled cardboard

1-sided branding included

DE Stoff: 100 % Baumwolle

 $480 \, g/m^2$ 

Holz: 100 % Eukalyptus

Gewicht: 6,5 kg

Geschlossene Maße: 55 x 6 x 133 cm Geöffnete Maße: 55 x 100 x 103 cm **Zubehör aus Edelstahl/Aluminium** Einzelverpackung aus Recyclingkarton

Einseitige Stickerei inklusive

#### Verfügbare Farben



## YOU DIDN'T FIND WHAT YOU'RE LOOKING FOR?

Xavier & Yves LDA is dedicated to the creation, manufacture and marketing of branded promotional items, with the superior quality and authenticity of 100% Portuguese production. Today, we have a solid network of specialised partners who guarantee excellence in every project.

#### Anything is possible!

Don't hesitate to contact us and tell us what you need to promote your company's image.

Contact us on +351 932 822 582 | +351 939 341 159

Visit our website linktr.ee/xavieryves

#### DE

## **VOUS N'AVEZ PAS TROUVÉ CE QUE TU RECHERCHAS?**

Xavier & Yves LDA widmet sich der Entwicklung, Herstellung und Vermarktung von Marken-Werbeartikeln, die sich durch höchste Qualität und die Authentizität einer zu 100 % portugiesischen Produktion auszeichnen. Heute verfügen wir über ein solides Netzwerk spezialisierter Partner, die bei jedem Projekt für Spitzenleistungen sorgen.

### Alles ist möglich, um Ihre Marke aufzuwerten!

Sprechen Sie mit uns und erfahren Sie, wie wir Ihnen mit maßgeschneiderten und wirkungsvollen Lösungen dabei helfen können, das Image Ihres Unternehmens zu fördern.

Kontaktieren Sie uns +351 932 822 582 |+351 939 341 159

Besuchen Sie uns unter <u>linktr.ee/</u> xavieryves

## Develop your brand's image with high-quality personalised products

Steigern Sie das Image Ihrer Marke mit hochwertigen personalisierten Produkten

